

POUR AFFICHAGE

Eléments pour l'information des usagers des réseaux publics alimentés par le syndicat des Eaux de Dommartin

En raison d'un risque de pollution du réseau par des hydrocarbures, il vous a été conseillé de ne pas utiliser l'eau du réseau pour les usages alimentaires.

Les prélèvements de contrôle réalisés les 24, 25 et 26 juillet 2017 ainsi que les constats de terrain de ce jour permettent de lever la restriction des usages alimentaires de l'eau.

Aussi, l'eau peut de nouveau être consommée.

Pour le directeur général, L'ingénieur sanitaire

Nezha LEFTAH-MARIE

Stacie